

Des nouvelles du club ....

Depuis la reprise au mois de septembre, le club Arc-en-ciel du soir poursuit paisiblement ses activités...Chaque mardi soir, la soirée tarot rassemble de 10 à 15 « mordus » de ce jeu et chaque jeudi après-midi, une trentaine de personnes se retrouvent avec plaisir pour échanger des nouvelles et jouer aux cartes ou à d'autres jeux.

Pour rompre un peu la routine, nous nous efforçons de proposer des jeudis un peu différents : nous avons fêté les anniversaires avec des gâteaux et quelques bulles : 4 octogénaires ont été mises à l'honneur ce jour-là (Marie Claire Bènière, Jacqueline Jullien, Monique Saint Maurice et Mado Bouteille). Au sein du club nous avons fait un concours de belote sur « pivot » ; Jeannette Clavel en est sortie vainqueur, et nous sommes allés faire un autre concours amical à Aveize avec le club voisin de La Chapelle.

Nous rappelons que le club ne vivra bien qu'avec la participation de chacun de ses adhérents et que chacun peut donner son avis sur ce qui peut être fait.

A noter : le 21 décembre : partage de la bûche

Le 11 janvier 2024 : Assemblée Générale et renouvellement des adhésions

En projet : intervention autour du patois pour rafraîchir des mémoires.

